



CONTACTO DE PRENSA:

Justin Caporusso/Caporusso Communications
justin@caporussocommunications.com
(916) 412-0571

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

El supervisor John Peters asume un rol importante para el condado de Mono como líder de la Región Interestatal del Oeste, parte de la Asociación Nacional de Condados

Bridgeport, California (4 de junio de 2025). La Junta de Supervisores del condado de Mono se enorgullece en anunciar que el supervisor John Peters, representante del Distrito 4, ha sido elegido presidente de la Región Interestatal del Oeste (WIR, en inglés), que forma parte de la Asociación Nacional de Condados (NACo, en inglés). La elección se llevó a cabo durante la última conferencia anual de la WIR.

La WIR es una voz fundamental para los gobiernos de los condados en el oeste de los Estados Unidos, la cual defiende las políticas federales que afectan tanto a comunidades rurales como urbanas. Como presidente, Peters desempeñará un papel clave en la definición de prioridades de la WIR, representará los intereses de los condados del oeste ante el Congreso y las agencias federales, y fomentará la colaboración entre los condados miembros.

Peters ha sido miembro de la Junta de Supervisores del condado de Mono desde 2017. Su profundo conocimiento de los desafíos y oportunidades que enfrentan las comunidades rurales, especialmente en áreas como la gestión de tierras públicas, la conservación de recursos naturales y el desarrollo económico, lo convierten en un líder ideal para la WIR. Su compromiso con la resolución colaborativa de problemas y su amplia experiencia en gobernanza a nivel del condado serán invaluableles en su nuevo cargo.

“Me siento increíblemente honrado y agradecido por haber sido elegido presidente de la Región Interestatal del Oeste”, expresó Peters. También agregó: “Este es un momento crucial para los condados del oeste, dada la complejidad de los problemas que afrontamos en materia de incendios forestales, sequías, desarrollo económico e infraestructura, entre otros. Espero trabajar de manera colaborativa con mis colegas para amplificar nuestra voz colectiva en Washington D. C. y asegurar que las políticas federales reflejen verdaderamente las diversas necesidades de nuestras comunidades. Estoy ansioso por comenzar a defender las prioridades críticas que afectan nuestro estilo de vida en el oeste”.

La presidencia de Peters, sin duda, le dará una mayor presencia al condado de Mono a nivel nacional, y atraerá más atención a las necesidades y perspectivas únicas de los condados rurales de California.

Acerca de la Región Interestatal del Oeste (WIR) de la NACo: La Región Interestatal del Oeste (WIR) de la Asociación Nacional de Condados (NACo) es un grupo de funcionarios electos de los condados provenientes de 15 estados del oeste, y un foro para discutir y tomar medidas sobre temas de interés para los condados del oeste, p. ej., en materia de tierras públicas, recursos naturales y desarrollo económico. Asimismo, busca asegurar que las necesidades y perspectivas únicas de los condados del oeste estén representadas en las discusiones sobre políticas federales.

###